

Gudrun Schumann

Landesfinanzrevisionskommission



Warum kandidiere ich erneut für die LFRK?

Wenn man als Mitglied der Landesfinanzrevisionskommission auch auf nicht nur freundliche Schatzmeister-/innen trifft, so hat man doch in dieser Funktion eine sehr wichtige Aufgabe und die erfordert Kontinuität auch in Form von Personen. Unser Kontrollorgan ist für die Sicherung der Finanzen der Partei unbedingt nötig. Ohne diese LFRK und ihre Kontrolle der Finanzen der Partei gesamt würde unsere Partei kein Geld vom Staat bekommen. Dass wir als LFRK Sachsen eine außerordentliche gute Arbeit leisten, wurde uns von der BFRK und auch vom Wirtschaftsprüfer für die letzten Jahre eindeutig bestätigt. Die Schatzmeister und Schatzmeisterinnen in Sachsen sollten sich demzufolge eigentlich über unseren Besuch freuen und sollten sie nicht als Kontrolle ihrer Person ansehen. Und wenn wir als LFRK auf einige kleine oder größere Unachtsamkeiten hinweisen und manchmal auch richtig böse werden müssen im Interesse der Partei wie jetzt gerade im Falle eines Kreisverbandes, so sollte uns das doch niemand persönlich übel nehmen. Seht es doch mal so, ihr Schatzmeister-/innen: Ohne unsere Hinweise könnte es durchaus sein, ihr würdet noch weniger Geld zum Verwalten und Ausgeben haben, denn wenn nicht wir, sondern der Wirtschaftsprüfer Fehler findet, dann bekommt Sachsen womöglich keine staatlichen Mittel nach dem Parteiengesetz (denn das bestimmen ja nicht wir, sondern der Staat) und dann könnte der Landesverband Sachsen euch weniger Geld zur Verfügung stellen. Wir tun euch also nur Gutes, wenn wir sagen, was verbessert werden muss. Ich bin seit 2009 Mitglied

dieser LFRK Sachsen, bin noch im Vollbesitz meiner geistigen Kräfte und möchte diese Verantwortung auch weiterhin tragen. Wir sind als LFRK ein gutes Team, der Landesschatzmeister und die Buchhaltung nehmen unsere Hinweise sehr ernst, ergänzen uns und stehen uns immer mit Rat und Tat zur Seite. Ich kann heute nicht teilnehmen, weil ich bei einem lange geplanten Treffen in Berlin bin. Das tut mir leid. Ich bitte trotzdem darum, mir euer Vertrauen zu geben.

Zur Person

Gudrun Schumann, verheiratet, 2 erwachsene Kinder

Geb. 01.11.1956 in Gerbstedt/Bezirk Halle-Sachsen/Anhalt

Berufe: Facharbeiter für BMSR-Technik, Galvaniseur, Kauffrau für Bürokommunikation,

Berufliches

1976 bis 1978 Oberflächenveredler VEB Walzwerk Hettstedt/Lackdraht

1978 bis 1991 Galvaniseur und Disponent im VEB Meßgerätewerk Zwönitz

1991 bis 2010 Arbeit suchend (Unterbrechung durch 3 ABM in ABS und Stadtverwaltung Zwönitz)

2010 bis 2013 stundenweise Mitarbeiterin MdB

Ab April 2013 ALG II-Betroffene und arbeitssuchend

Parteiliches

Seit 1976 Mitglied der Partei

1987 bis 1989 Mitglied der Kreisleitung Aue

1989 Studium M/L an der PHS Mittweida/ Auslösung der PHS der DDR

1994 bis 2010 Mitglied bzw. Stellvtr. Vorsitzende des Kreisvorstandes Stollberg

1998 bis 1999 kommissarische Schatzmeisterin im Kreis Stollberg

1990 bis 1999 Mitglied des Sprecherrats Zwönitz

1999 bis 2005 Vorsitzende des Sprecherrates Zwönitz

2008 bis dato Vorsitzende des Sprecherrates bzw. Ortsverbandes Zwönitz

2008 bis 2009 Mitglied Kreisvorstand Erzgebirge

2009 bis dato Mitglied LFRK

2010 bis dato Sprecherin der LAG Hartz IV

2012 bis dato Sprecherin der BAG Hartz IV